
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMAGINE ROTARY  イマジン ロータリー 
                   2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ 

 
 
 

本 日 の 例 会   6月 16 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「新入会員の自己紹介」                        土井勝美会員担当 

●卓話「インボイス制度について」                      梅崎道夫会員担当 

●業界５分スピーチ 岡部泰鑑会員 

●新入会員歓迎会 18：00～ シェラトン都ホテル大阪 3階 中国料理「四川」 

●食膳 ＜日本 松花堂弁当＞ 

 

次週のお知らせ    6 月 23 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●例会時間変更(夜間例会) 18：00～20：00 

   ●卓話「RAC 2022-23 年度活動報告及び次年度活動予定」      大阪城南 RAC 長井康晟会長 

大阪城南 RAC 中村美帆次年度会長 

●食膳 ＜日本 懐石風コース＞ 

 

次々週のお知らせ   6月 30 日（第 5 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●退任挨拶 三宅善太郎会長、泉浩一幹事、田中浩之 SAA 

 

先 週 の 記 録    6 月 2 日 (第 1 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 31 名(内免除会員 6 名) 
     会 員 総 数 44 名(同上 14 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  1 名          
                 計 33 名 
        ホームクラブ出席率 76.31％ 
    5 月 19 日(第 3 例会)補正出席率 97.50％（MU4 名） 

 

 

 

2023 年決議案提案の是非のアンケートをお配りしましたが、補足説明を致します。 

なお本件について地区の規定・決議審議委員会の樋口幹事に解説をして頂きました。 

 

決議案１：One Profits Most ...を公式標語からロータリー理念へと変更する件 

          ロータリーの本質を変える大きな話と思いますが、「利益」を上げるという考えに疑問を持 

つ若い世代にも配慮し、DEI の考えにも即して、選択が可能な概念の１つとして捉えよう 

 

 

出席報告

創  立 1969．5．30 
幹  事 泉  浩  一 

会    長 三宅善太郎 
会報委員長 細川 直人 

 
RI 2660 地区 

大阪城南ロータリークラブ 
事務局 〒542-0012  大阪市

中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号 

NK 谷町ビル 407 号 

TEL（06）6796-9898 

FAX（06）6796-9899 

https://osakajonan-rc.org/ 

E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp 

例会場 シェラトン都ホテル大阪 

上本町 6-1-55 

 TEL（06）6773-1111 

例会日 金曜日 12：30 

NO．2583 2023-6-16 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

奥田純子(卓話者) 

 山内浩実(東京新都心 RC) 

会長の時間

https://osakajonan-rc.org/


という提案です。 

 

決議案２：特定の企業と結びつくというロータリーらしからぬ話に聞こえます。色々と懸念はあるが、 

適正な Profits であればロータリー、企業、社会の３方良し、と考えて頂ければとアドヴァ 

イスを頂いています。 

 

決議案３：個人的にはピンとこない話ですが、世界の潮流にロータリーも対応しようという事だと思 

います。 

 

決議案４：これによって実際に何がかわるのか不明瞭ですが、とにかくポリオ一辺倒の RI に一石を投 

じたいとの事だそうです。 

 

決議案５：問い合わせたところ、大きな金額ではないとの事でした。 

 

以上の５件ですが、いずれも「奉仕活動」に重点を置いたものであり、古典派ロータリアンが嘆かれ 

る現状を見事に表しています。決議案と聞くと遠いところの話の様ですが、折角の機会ですのでこの現 

状についてお考え頂ければ幸いです。ちなみにロータリアンは皆、クラブを通して決議案を提出するこ 

とが出来ます。 

 

 

 

①6月のロータリーレートは 1 ドル＝140円です。 

②先日ポストいたしました 2023 年度国際ロータリー理事会及び財団管理委員会に対する 2660 地区か 

らの 5 件の改善策提案についての投票用紙ですが、本日中に提出お願いいたします。 

③本日例会終了後 13:40 より、金剛の間にて新旧のクラブ協議会が開催されます。新旧理事委員長はも 

ちろん、メンバー皆さんの出席よろしくお願いいたします。 

④次週の 6 月 9日の例会は指定休会日となります。次回例会は 6 月 16 日となり、土井会員の自己紹介 

と梅崎会員の卓話を 15 分ずつ行います。また 6月 16日の夜は新入会員歓迎会があります。 

⑤Rotary 英語版が届きましたので、回覧いたします。 

 

 

 

・国際奉仕委員会 元氏成保委員長 

いよいよ台湾旅行が来週に迫りました。集合時間や場所、その他の詳細は旅行会社から直接参加者 

に送られている「旅のしおり」のとおりですので宜しくお願い致します。 

また、初日の例会のドレスコードは、ダークな色のスーツ、白シャツ、金色のロータリーネクタイ 

     （お持ちの方のみ）、バッジ、ワッペン（お持ちの方はご持参下さい。お持ちでない方は事務局が保管 

しているものを貸与します）としますので、宜しくお願い致します。 

そして、当クラブとして纏めて豊原北 RCにニコニコをすべく、参加者からお金を集めさせて戴き 

ます。元々１人５０００円と案内しておりましたが、その後、種々のご意見を戴き、１人 1万円に変 

更させて戴きます。そちらの方も宜しくお願い致します。 

 

 

幹事報告

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 

委員会報告



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

 

・次年度幹事報告 山本智重次年度幹事 

本日、次年度クラブ事業計画書をポストさせて頂いておりますので、会員の皆様は次年度事業計画に 

ついてご確認下さいます様お願い申し上げます。 

尚、7/7(金)次年度第一例会後のクラブ協議会は開催致しません。 

次年度の各委員会委員長は本日の新旧クラブ協議会にて、次年度事業計画の発表頂きます様お願い申し 

上げます。 

 

 

 

「お箸について」       マナースタイリスト・司会 奥田純子様 

(奥田秀行会員担当) 

 

日本の大事な食文化の１つに「お箸」があります。「お箸」は私たちが 

                 毎日食事をする際にお世話になっている大事な道具のひとつです。毎日使 

                 用するにもかかわらず、昨今ではその大切さを感じていない日本人が増え 

                 ているように思います。それはとても寂しいことであり、私たち大人は後 

世の人たちにもっとお箸のことを伝えていかなくてはならないと職業柄、 

常日頃から感じております。 

日本の「お箸」には、独自の文化があります。形状からみると、日本のものは先が細いですが、中 

     国のお箸は長く、太さが上から下まで同じになっていて寸胴型です。素材で見ると、日本のお箸は木 

     がよく使われていますが、韓国ではお箸と言えば金属製です。また家庭内で一人ひとり個人用のお箸 

     があるのも日本のお箸ならではです。そしてなんといっても、お箸一膳があればすべてのお料理がい 

ただけるのは日本だけなのです。なぜなら中国や韓国ではお箸だけでなく、補助的にれんげやスプー 

ンが使われているからです。ですが日本では、たとえお汁物をいただく際でも、れんげやスプーンの 

類は基本的には使用しません。それは器を持ち上げて、器に直接口を付けて頂くことが許されている 

からです。だからお箸が一膳ありさえすれば、どんなお料理でも頂けるのです。 

日本では、お箸の扱い方のタブーが定められています。これを「忌み箸」もしくは「嫌い箸」など 

     と言います。器の縁にお箸を渡して置く「渡し箸」、食べ物にお箸を突き刺していただく「刺し箸」、 

     大皿から取り分ける際に自身のお箸をひっくり返してお料理を取る「返し箸」など、そのタブーは実 

に５０種類以上に上ると言われています。 

日本の食文化に欠かすことが出来ないお箸の存在。大人であるわたくしたちが後世に伝えていく役 

割は大変重要です。まずは、毎日のお食事の時間に、お子様やお孫様にお箸の大切さをお伝え頂けた 

らこんなに嬉しいことはございません。 

 

 

 

 

 

６月お誕生日  岡会員 

 

 

 

卓  話

例会風景



6 月のロータリーレート 

１ドル＝140 円 

 

 

6月 2日（第 1例会） 

・山内浩美様（東京新都心ＲＣ） 本日東京新宿より参りました。皆様と少しでもコミュニケーションを 

取りたいと思います。 

・三宅会長 11年前の 6月に入会させていただき、何とか今に至っています。今後も宜しくお願い致 

します。 

・泉幹事 奥田純子様、本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 

・岡部(泰)会員 村上さん、お酒をありがとうございました。 

・梅崎会員 メルボルンの国際大会から無事帰ってきました。 

・奥田会員 本日の卓話は娘純子が担当します。よろしくお願いします。 

・勝島会員 先週の例会欠席しました。来週メーキャップします。上さん、皆さん昨日はありがとうござ 

いました。 

 

 

 

第 12 回理事会 議事録抄 

2023.6.2(金)11：30  シェラトン都ホテル大阪 ３階三笠の間にて 

出席者： 新旧理事・役員 

 

【議案】 

１，豊原北区 RC親善訪問の件（元氏委員長） 

本日、最終の案内書をポストする。 

服装は、ダークスーツに揃いのネクタイ（金色）とエンブレム着用とする。 

ニコニコは１万円／会員とする。 → 承認 

２，プログラム変更の件 

6/16 は梅崎会員が卓話の担当であったが、土井会員の自己紹介の卓話も実施し各１５分の卓話 

とする。 → 承認 

３，6/23 夜間例会の RAC の会費の件（金山委員長） 

RAC メンバーの会費は青少年奉仕委員会の予算から出す。 → 承認 

４，次年度への引継ぎ事項 

次年度は城南会の幹事になる予定である。 

       その他。 

 

【報告・連絡事項】 

１，6/16 に土井会員の歓迎会を開催する 

２，6/30 例会後に理事・役員の撮影をする 

３，年次報告書の早期作成にご協力ください 

 

 

 

(編集担当 遠田・勝島） 

ニコニコ箱

理事会議事録抄


